



Comunicado Nº 11

Ourense, 6 de junio de 2017

COMIENZAN LOS RECONOCIMIENTOS

Mañana miércoles 7 de junio y el jueves 8 de junio se realizarán los reconocimientos de los cinco tramos por parte de los 102 inscritos en el 50º Rallye de Ourense, en lo que supone el primer contacto de los pilotos y copilotos con el recorrido de la cuarta prueba del Campeonato de España de Rallyes de Asfalto.

En el horario comprendido entre las 8:00 y las 24:00 horas, los equipos pueden realizar el número de pasadas que deseen en ese intervalo de tiempo, sin límite en ninguna de las especiales y pudiendo desplazarse en el orden que consideren oportuno durante las dos jornadas, siempre cumpliendo con la normativa de circulación vigente en cada una de las carreteras por las que circulen.

Una vez finalizados los reconocimientos, para los cuales deberán utilizar obligatoriamente un GPS que permita tener localizados a los coches en todo momento, así como controlar la velocidad a la que se desplazan, los 42 inscritos en el *Shakedown* o Tramo de Test tendrán su primer contacto con los coches de competición en la carretera de Rioseco a O Pinto, en el Concello de Paderne de Allariz. Los pilotos prioritarios podrán hacerlo desde las 10:00 a las 10:30 horas del viernes 9 de junio, aunque podrán continuar de 10:30 a 12:00, cuando se incorporarán al mismo el resto de pilotos que hayan formalizado su inscripción.

El equipo de relaciones con la prensa